



**Ibagué, 4 de mayo de 2025**

**Comunicado de prensa 696**

## **Alcaldía brindó jornada de atención especial en el Sisbén para comunidades indígenas**

*El objetivo fue agilizar los trámites de la nueva encuesta, actualización de datos, inclusión o retiros para esta población.*

La Administración Municipal realizó este fin de semana una jornada de atención especial en el Sisbén para comunidades indígenas de Ibagué, de manera que puedan acceder de manera presencial a diferentes trámites de la entidad, que les permita obtener diferentes beneficios sociales.

*“Hemos realizado varias reuniones con estas comunidades y pudimos verificar que más de 900 personas no tienen clasificación del Sisbén, por ello focalizamos estas nuevas encuestas para ellos, de manera que accedan a beneficios de carácter nacional”,* explicó Nelson Hurtado, director del Sisbén.

Los integrantes de cinco comunidades indígenas asentadas en Ibagué: Amerindios, Tacum Igua Pijao, Cutucumay Río de Oro, Tunjos y Quintín Lame, pudieron adelantar de manera más rápida sus trámites de nueva encuesta, actualización de datos, inclusión o retiros, durante la actividad.

*“Para nosotros como comunidades indígenas es satisfactorio ver que tienen este enfoque diferencial para nuestros comuneros, que hoy hubo disposición de puertas abiertas para aquellos compañeros que no cuentan con Sisbén, para hacer la inscripción para la pronta visita”,* afirmó Doris Helena Herrada, gobernadora de la comunidad indígena Tacum Igua Pijao.

El próximo martes 6 de mayo, se continuará con la jornada especial para la comunidad Pijao Cacica Dulima, desde las 3:00 de la tarde, y el sábado 19 de mayo, para Pijao Cacique Ibagué, Aguas Frías Pijao Cocora y Tataiba, en la jornada de la mañana, beneficiando así a los 10 resguardos del Municipio.